
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 たくさん感想を寄せていただき，ありがとうございました。大変嬉しかったです。保護者

の方からの感想は，子ども達にも紹介しました。とても励みになりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 17日（金）に行われた音楽発表会にお越しくださりありがとうございました。「365日

の紙飛行機」は歌詞の意味や様子を考えながら演奏しました。「シンクロ BOM-BA-YE」

では強弱をつけて迫力が演奏をすることを意識しました。  

校内発表会で気付いた【緊張すると，速く歌ったり演奏したりしてしまう】という課題

を見事克服し，今までで一番良い演奏をすることができました。 

練習を積み上げることの大切さや友達と一つのものを作り上げていく楽しさを感じるこ

とができのではないかと感じます。音楽発表会を通して付けた力を普段の生活にも生かし

ていってほしいです。 

・とても心に残るすばらしい発表会でした。みんなが心を一つにして，一生懸命に練習して

きたんだなあと感心しました。元気を頂ける演奏や歌でした。ありがとうございました。 

・「365日の紙飛行機」は大好きな曲です。みんなの気持ちが１つになっているのが伝わっ

て感動しました。合奏は全員が楽しそうに自分のパートを演奏しているのが伝わってき

ました。みんな練習を頑張ったのがよくわかりました。4年生全員の成長を嬉しく拝見し

ました。 

・優しい音と声のリコーダー奏・合唱，迫力ある合奏にとても感動しました。みんなで心を

1つにしてする音楽はいいなと思いました。 

・合奏は 4年 1組らしく，元気で楽しく，見ている私もすごく楽しい気持ちになりました。

小学校に入り，初めての斉唱を聞かせていただき，やっぱりみんなで歌うことは，すばら

しいと思いました。(少しウルウルきました。)また，1年から 6年まで，発表を見れたこ

とが本当に良かったです。4年 1組は笑顔がすてきです。すてきな発表をありがとう。 

・合唱を聞くの小学校では初めてで，丁寧に伝えようとうたっているのが伝わってきて，涙

が出そうになりました。強弱の変化も素敵でした。合奏は勢いがあって，かっこよく，色々

な 4年 1組のみんなが見れてうれしかったです。 

・よく知っている曲だったので聞きやすく気持ちを込めて歌えていたので，胸にジーンとこ

みあげるものがありました。 

合奏も上手に一つになって 

いたので，とても練習した 

んだなと成長を感じることが 

できました。 

した。 

・リハーサルのときは，緊張し真顔になってしまったけれど，本番は笑顔で発表できまし

た。 

・初めて楽器をやることができ，飛び跳ねるほどうれしかったです。最初は楽譜を見ても

わかりませんでしたが，家の本で練習してだんだんと上手くなり，本番も上手に演奏で

きました。 

・校内発表会で歌うスピードがとても速かったので心配していましたが，スピードも音色

もよくできました。最後の「飛んでいけ・飛んでみよう」が一回ごとに大きくなるのも

上手くいって今までで一番よかったと思いました。 

・歌うとき声のボリュームに合わせて，顔を上げたり，曲の雰囲気を，体を動かして表現

することを頑張りました。 

・私たちも先生の後に「シンクロ BOM-BA-YE」というはずが，緊張とドキドキで数人ぐ

らいしか言えなくて先生がとても恥ずかしそうでした。けれども，お客さんがとても笑

ってくださったので，これはこれでいいなと思い，たのしかったです。 

集金日（口座振替）

は１日（金）です。前

日までに口座に必ず

ご入金ください。よろ

しくお願いします。 

 

 

福山市立霞小学校 

第４学年通信 No.１３ 

2023 年（令和５年）１１月２４日

(木) 

 


